



5 Pièces

120 m²

Réf. 501100

990 000 €

Le Perreux sur Marne

Appartement à vendre (94170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez votre futur appartement spacieux et confortable, un 5 pièces duplex de 120 m² dans un quartier de charme, au Perreux-sur-Marne, à 3 minutes à pied des Bords de Marne ! Au 3^{ème} étage, vous disposez d'un séjour spacieux de 42 m² avec cuisine ouverte, prolongé par une vaste terrasse, ainsi qu'une suite parentale avec dressing, salle d'eau-WC, et balcon. Au 4^{ème} étage les 3 grandes chambres sont harmonieusement organisées. Une chambre dispose d'un dressing et d'une salle d'eau. A cet étage une autre salle d'eau incluant un WC est proposée. L'appartement, dont la livraison est prévue ...

Discover your future spacious and comfortable home : a 120 m² five-room duplex in a charming neighbourhood in Le Perreux-sur-Marne, just a 3-minute walk from the banks of the Marne! On the 3rd floor, you'll find a spacious 42 m² living room with an open-plan kitchen, opening onto a large terrace, as well as a master bedroom with a walk-in wardrobe, a shower room with WC, and a balcony. On the 4th floor, the three large bedrooms are thoughtfully laid out. One bedroom features a walk-in wardrobe and a shower room. On this floor, there is a further shower room with a toilet. The flat, due for ...

GRUPE PATRIGNANI

41 GRANDE RUE CHARLES DE GAULLE - 94130 NOGENT SUR MARNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

R+3

PLAN DE COMMERCIALISATION
INDICE A - LE 03/02/2026

